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Therapion

Therapion ist  eine Website in 15 verschiedenen Sprachen,  die Dienstleistungen im Bereich der
klinischen  Psychologie,  Therapie  und  Beratung  anbietet.  Diese  Dienstleistungen  werden  von
Psychologen und Psychotherapeuten verschiedener Nationalitäten durchgeführt,  die mindestens
eine von 15 Sprachen sprechen. Diese Fachleute sind in verschiedenen Bereichen der klinischen
Psychologie, Therapie und Beratung bestens ausgebildet und bieten ihre Dienste über das Internet
an.

Therapion bietet neben Online-Diensten für die breite Öffentlichkeit (Erwachsene, Kleinkinder) auch
Schulungen für  die  breite  Öffentlichkeit  sowie Videos und Artikel  zu einigen Themen aus dem
Bereich Gesundheit und Wellness an.

Diese Website beinhaltet auch Kurse für Fachleute (Psychologen und Psychotherapeuten) mit dem
Ziel, sie in Online-Dienstleistungen zu schulen (wie z.B. den Kurs über Online-Methoden - Training
für Fachleute, Psychologen und Psychotherapeuten. http://www.therapion.com/pt/curso/).

Weitere  Stichworte:  Einsamkeit,  geringes  Selbstwertgefühl,  Liebesprobleme,  Eltern-Kind-
Beziehung,  Karriereberatung,  Online-Methoden  Kurs-Training  für  Profis.  Psychotherapeuten,
Psychologe

Zielgruppe Thema Typ gutes Beispiel Land
• Erwachsene
• Kinder / Jugendliche
• Eltern

• Allgemeines
• Depression
• Angst
• Essensprobleme
• Stress
• Beziehungsstörungen
• Familienkonflikte

• Beratung
• Therapie
• Coaching

• Portugal
• Spanien

Beschreibung

Therapion  is  a  website  in  15  different  languages  (Portuguese,  Spanish,  Italian,  French,  English,
Danish, Suomi, Swedish...) that offers online services in the field of clinical psychology, therapy and
counselling.  These  services  are  carried  out  by  psychologists  and  psychotherapists  of  different
nationalities who speak at least one of 15 languages. These professionals are highly trained and
skilled in different areas of clinical psychology, therapy, and counselling, and offer their services via
the  internet.  Some  online  therapy  and  online  counselling  specialties  of  Therapion  are:  stress,
depression, anxiety, loneliness, self-esteem, social anxiety, eating disorders and obesity, shyness,
guilt, anger, relationship advice, marriage and couples counselling, life transition counselling, and
expat coaching.

Therapion,  besides being able to provide online therapy and counselling services to the general
public (adults, young children) offers training courses, videos, and articles on some topics in the field
of health and wellness.

This website also offers courses for professionals (psychologists and psychotherapists) with the aim
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of training them on online services providing (such as the course on Online Methods- Training for
professionals, psychologists and psychotherapists.  http://www.therapion.com/pt/curso/).

Ursprüngliche Sprache

Spanish

Portuguese

Land

Spain, Portugal

Link

http://www.therapion.com/es/

http://www.therapion.com/pt/
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